

CONSEIL D'ADMINISTRATION lundi 3 juin 2024 17h00 au club Compte rendu

Présents: Dominique Brard, Alain Carles, Laurent Catrix, Philippe Elizalde, Jacques Girr, Michel Guille, Danièle Ouvrard, Jacques Robert

Absents excusés : Gérard Imbernon, Frédéric Myard, Philippe Petriacq

1. Point sur les inscriptions

• Licenciés : 114, +3 par rapport à la même période de 2023 et 9 nouveaux licenciés.

• Non-licenciés: 14

2. Tenues club

• Les maillots et cuissards du nouveau fournisseur, l'italien 3 Faces, ont été livrés, les premiers retours sont positifs.

3. Parcours

- L'organisation actuelle des sorties hebdomadaires du club a été formalisée il y a trois ans. A la lumière des retours de la part des participants et notamment des nouveaux membres, une mise à jour paraît souhaitable. Il s'agit plus particulièrement d'améliorer la perception du niveau des différentes propositions de sortie, d'exploiter davantage les outils de réalisation des parcours et d'élargir la diffusion des propositions.
- Le CA va proposer aux différents animateurs de circuits une réunion commune afin de préparer la prochaine saison.
- Laurent Catrix propose de préparer un support didactique sur l'utilisation d'Openrunner combinée avec un logiciel de navigation tel que Garmin ou autre.

4. Événements passés

- Journée Tous à vélo du 11 mai : Opération sans doute à renouveler mais sans proposer de sortie ouverte aux personnes extérieures car les personnes intéressées recherchent plutôt la balade à vélo donc pas compatible avec ce que nous proposons dans le cadre d'une activité sportive axée sur le Cyclotourisme.
- BRM 300 le 26 mai. 12 participants sur le BRM, retours très positifs notamment sur le point de ravitaillement à Bayonne à renouveler ne serait-ce que pour cette raison, dommage qu'il n'y ait eu aucun Mailhouns. Par ailleurs, pour améliorer la visibilité de notre stand auprès des cyclos qui passent sur la piste, il conviendrait de mettre un ou deux vélos et des drapeaux... En ce qui concerne les sorties club organisées à cette occasion, la participation des Mailhouns, 1 sur le grand parcours, 7 sur le parcours intermédiaire et 3 sur le petit parcours, est une réelle déception.

Fête du Club le 2 juin

- La Bourse du vélo: O exposant extérieurs, une 1/2 douzaine de vélos en vente par des membres, très rares visiteurs et O ventes. Nous devrons nous poser la question du renouvellement de cette opération....
- Le Rallye; 58 participants dont 16 du BO, 9 de l'Aviron, 1 de St Pierre (le Président), 3 indépendants et 26 Mailhouns. La forte présence de participants extérieurs est très positive d'autant qu'ils ont unanimement apprécié notre manifestation. A ce propos, le Bureau en profite pour remercier la générosité de ceux qui ont alimenté le buffet tant en qualité qu'en quantité. Il n'en demeure pas moins que seulement 26 membres du club ont participé à la sortie, soit sensiblement moins qu'en 2023 et 2022! Le CA déplore cette faible mobilisation des Mailhouns pour la fête de leur club, il faut que chacun soit conscient que le dynamisme et le rayonnement du club est l'affaire de nous tous et pas des seuls membres du bureau.

5. Événements à venir

- Race Across France vendredi 21 mardi 25 juin : Michel Guillé qui pilote cette organisation pour les Mailhouns a réuni 12 bénévoles du Club pour cette manifestation qui va rassembler durant 5 jours plusieurs centaines de cyclos français et étrangers.
- Forum des associations samedi 7 septembre il aura lieu à Haïz Pean:
 Laurent Catrix et Jacques Girr seront présents sur le stand des Mailhouns pour assurer l'accueil des visiteurs.
- Repas du Club dimanche 27 octobre, le Président va contacter un établissement sur le BAB pour l'organisation de cette rencontre conviviale de tous les membres et leurs conjoints.
- AG Mailhouns dimanche 24 novembre, la salle est réservée par le Président avec une trentaine de chaises supplémentaires.

6. Présidence

- A partir de début septembre, le Président sera absent pendant plusieurs semaines et ce, jusqu'à fin octobre; il souhaite qu'un intérim soit organisé d'autant plus qu'il a manifesté le désir de passer la main au terme de son mandat de Président tout en restant au Bureau.
- Le Bureau a souhaité que le Président poursuive dans sa fonction tout en proposant que certaines tâches soient prises en charge par d'autres membres du bureau. Cela étant, il faudra prévoir l'avenir et le recrutement de nouveaux membres afin de renforcer l'équipe en place si nous voulons poursuivre le travail accompli depuis près de trois années.

7. Questions diverses

• Date prochaine réunion : Mercredi 3 juillet 17h.

L'ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 19h30.

Jacques Girr Secrétaire